

## Le patriarche d'Antioche et de tout l'Orient reçoit des représentants de l'Église russe



**Service de communication du DREE, 14.06.2023.** Le 13 juin, Sa Béatitude le patriarche Jean X d'Orient a accueilli à sa résidence de Damas l'archimandrite Philippe (Vassiltsev), représentant du patriarche de Moscou et de toutes les Russies auprès du siège patriarcal d'Antioche, A. Efimov , ambassadeur de Russie en Syrie, représentant spécial du président de la Fédération de Russie pour le développement des relations avec la République arabe syrienne, et E. Skopenko, directeur exécutif de la Fondation de soutien à la culture et au patrimoine chrétiens.

Ont aussi pris part à la rencontre le premier et le deuxième secrétaires de l'Ambassade de Russie, ainsi que l'adjoint au directeur exécutif de la Fondation.

L'entretien prolongé a porté sur des nombreux thèmes relatifs à la coopération et à l'interaction des

Églises orthodoxes antiochienne et russe, à l'agenda du dialogue interorthodoxe, ainsi qu'à la restauration d'églises et d'autres bâtiments appartenant à l'Église antiochienne et ayant souffert du tremblement de terre survenu en Turquie et en Syrie le 6 février 2023.

A la fin de la rencontre, l'ambassadeur A. Efimov a remis des cadeaux au patriarche Jean, à l'archimandrite Philippe et à E. Skopenko.

De son côté, le patriarche Jean a remercié ses hôtes de leur visite, de leur aide à l'Église orthodoxe russe, exprimant l'espoir que la coopération bilatérale se poursuivrait.

Le 10 juin, l'archimandrite Philippe et ses invités de la Fondation de soutien à la culture et au patrimoine chrétien ont visité la métropole d'Alep, endommagée par le tremblement de terre, où ils ont rencontré le métropolite Ephrem d'Alep et d'Alexandrette, avant d'inspecter les bâtiments culturels dégradés, rapporte le site de la représentation du patriarche de Moscou et de toutes les Russies auprès du patriarche d'Antioche la Grande et de tout l'Orient.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90449/>